

Ressort: Finanzen

DAX wieder im Rückwärtsgang - Euro legt zu

Frankfurt/Main, 14.04.2015, 17:44 Uhr

GDN - An der Frankfurter Aktienbörse hat der DAX am Dienstag weiter nachgelassen. Zum Xetra-Handelsende wurde der Index mit 12.227,60 Punkten berechnet, ein Minus von 0,90 Prozent im Vergleich zum Montag.

Kurz vor Handelsschluss waren nur Papiere von Thyssenkrupp im Plus, alle anderen Werte hatten rote Vorzeichen. Die größten Abschläge gab es mal wieder bei den Aktien der Commerzbank, auch Daimler und Deutsche Bank ließen kräftig nach. Möglicherweise waren die Anleger von einer Äußerung des IWF beeindruckt. Dieser warnte vor einer anhaltenden Konjunkturschwäche in Europa. Auf den Euro wirkte sich dies allerdings nicht negativ aus: Für einen Euro mussten am Nachmittag 1,0675 US-Dollar bezahlt werden, satte 0,90 Prozent mehr als am Vortag.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-52933/dax-wieder-im-rueckwaertsgang-euro-legt-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com